



Schlicht und einfach war Dein Leben,
treu und fleißig Deine Hand.
Möge Gott Dir Frieden geben,
dort im ewigen Heimatland.



Es ist schwer, dich gehen zu lassen.

Dankbar für die Zeit, die wir miteinander verbringen durften, nehmen wir Abschied von
unserer herzensguten Mama, Oma, Schwiegermama, Uroma, Schwägerin und Gochin,

Frau

Katharina Höllwerth

„Müh' Kathl“

Mitglied der kath. Frauen

die am Montag, den 20. April 2020,
im 93. Lebensjahr nach kurzem Leiden von Gott zu sich gerufen wurde.

Unsere liebe Mama ist am Donnerstag, den 23. April
in der Friedhofskapelle Höllersbach zum stillen Gebet aufgebahrt.
Es besteht die Möglichkeit, sich den ganzen Tag persönlich von ihr zu verabschieden.

Die Trauerfeier und anschließende Beerdigung findet am Freitag
im engsten Familienkreis in Höllersbach statt.

In Liebe und Dankbarkeit, für alles, was Du uns gabst

Dein Sohn Sepp mit Theres

Martina mit Reini, Barbara mit Uwe, Eva mit Harald

Schwiegersohn Ferdl

Andreas mit Miriam, Katharina mit Christian, Martin mit Melanie, Josef mit Liane

Deine Urenkel Magdalena, Annelena, Pia, Sophia, Maxi, Emma, Emilia, Christian und Gabriel

im Namen aller Verwandten